



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**
Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

MAJORITÉ

Arsène-Edouard Nkoghe Nze, député du 5^e arrondissement de Libreville est le nouveau président du RV, parti membre de la MRSE et deuxième force de ce camp politique avec huit élus au palais Léon-Mba. Le promu entend accélérer la mutation de son parti.

Page 5

NOYADE

Un adolescent de 18 ans, Koby Ilenangoye s'est noyé dans l'ivindo le 18 septembre à Makokou. La pirogue à bord de laquelle il tentait de traverser le cours d'eau ayant chaviré. Son corps a été repêché deux jours plus tard en état de décomposition.

Page 10

LES LIEUX DE CULTE RESTENT FERMÉS

FACE à la cacophonie et la pression exercées par certains responsables religieux quant à la réouverture des lieux de culte, eu égard à la baisse des cas de contamination au Covid-19, le gouvernement a réaffirmé samedi sa décision de maintenir fermés les églises, temples et mosquées. C'est dans ce contexte que trois pasteurs ont été interpellés hier par la police, avant d'être relâchés.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Enfin, des «gardiens» chargés de veiller à la protection et la préservation du réseau routier!

Qu'est-ce qu'on a attendu longtemps pour voir se mettre en place cette brigade mobile chargée de traquer ces sociétés et ces citoyens qui participent à la destruction de nos routes construites à coups de milliards! Déjà, on n'en a pas assez. Et le peu qui existe notamment dans nos grands centres urbains est vandalisé. Il n'y a qu'à faire le tour de la capitale pour s'en convaincre. Le spectacle est ahurissant partout...

Tout le monde participe au massacre. Les garagistes se sont rendus maîtres des rues entières au point d'en interdire même l'accès à certains quartiers. Des saignées pratiquées ici et là par les agents de la Seeg pour l'alimentation en eau de leurs clients sans qu'elles ne soient remises en l'état. La présence sur la chaussée d'engins en panne et qui pissent des huiles nocives au bitume. Et puis, il y a nos compatriotes qui pour un rien n'hésitent pas à y brûler des pneus, oubliant que les feux contribuent à sa dégradation. Pourquoi alors s'étonner des formations par-ci, par-là des nids-de-poule, crevasses et autres recensés sur nos routes? Est-ce le fait du gouvernement injustement accusé de ne rien entreprendre alors que les responsables, c'est nous-mêmes? Allons...

En tout cas, on a maintenant des «gardiens» des routes. On espère qu'ils vont traquer les éventuels casseurs et les sommer de payer les dégâts causés à la communauté quoi...

...MAKAYA

Photo: Wilfred MBINAH

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19

- Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.
- Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.
- Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.
- Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.
- Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 **Numéro gratuit**